
市政一般に関する質問通告書（要旨）一覧表 

　６月１８日（火） 

 
 
 
 
 
 
 

 
順番 質問者 質　問　の　要　旨 備考

 

午前 
１番目

３番 
清水一明

 
１　簡易水道組合等の直営化について 
① 簡易水道組合の直営化について 

　② 市が水質管理を行っていない水道組合について 
　③ 維持管理補助金の更なる財政支援について 
　④ スマートメーターの導入について 
　 
２　生活用水の確保について 
　① 生活用水の確保について 
　② 井戸の件数、水質検査及び井戸所有者への協力依頼等 

について 
　③ 協力井戸のホームページ等への公表及び管理体制等 

について 
 
３　書かない窓口について 
　① その後の進捗状況について 
　② システム導入の具体的運用について 
　　

 

市長 
担当課

 

午前 
２番目

１４番 
長田喜巳夫

 
１　合計特殊出生率の推移について 
① 厚生労働省の発表結果は 

　② 当市の令和５年度の出生者数は 
　③ 今後の対策は 
　　 
２　社会減と自然減について 
　① 社会減と自然減の関連について 
　② 社会減対策で必要な施策は 
　③ 自然減を改善する策は何か 
　④ 住宅政策と子育て世代の関連は 
 
３　まちづくりと人口減対策について 
　① まちづくりと人口減対策の関連について認識は 
　② 活力のあるまちづくりをどう構築するか 
　③ 生活基盤の確立に向けての課題は 
　④ 市民と行政が連携したまちとは 
　　　

 

市長 
担当課



 
 
 
 
 

 
順番 質問者 質　問　の　要　旨 備考

 

午前 
３番目

１３番 
杉本公文

 
１　市政に関するアンケート調査について 
　 
２　家庭ゴミの減量化について 
　① 指定袋制の実施に向けたスケジュール 
　　 
３　防災・減災（地震）対策について 
　① 耐震シェルター事業 
　② 避難所の備蓄品の見直し 
 
４　市長の公約について 
　① 取り組みと実現の状況 
　　

 

市長 
担当課

 

午後 
１番目

６番 
内田倫弘

 
１　県立上野原高校の中高一貫教育について 
① 現在の進捗状況は 

　② 山梨県が考える上野原高校の中高一貫教育は 
　③ 上野原市は「連携型中高一貫校」を進めていくのか 
　④ 「連携型中高一貫校」のメリットとデメリットは 
　⑤ 「併設型」「中等教育学校」のメリットとデメリット 
　　 は 
　⑥ 今後の市と県との協議の予定についてお聞かせくだ 

さい 
　　

 

市長 
担当課

 

午後 
２番目

１０番 
遠藤美智子

 
１　「子ども・若者の声をまちづくりに活かす取り組み」

について 
① 本市の子ども・若者からの意見を聞く取り組みは 

　② 令和６年１月に行われた「上野原市長さんと語る 
　　 会」で提出された要望書、その後の対応は 
　③ 「若者議会」又は「高校生議会」の開催について 
　④ 若者の声から、２つの事業を提案 
　　 
２　過去の災害から学ぶ、本市の防災・減災 
　① 大規模災害に備える携帯トイレ・簡易トイレの備蓄に 

ついて 
　② 市職員が被災地支援から思うこと「上野原市は多くの 

地域が孤立する」本市の孤立対策は 
　③ 気象防災アドバイザーの活用は 
 
３　市役所窓口に軟骨伝導イヤホンの設置について 
　① 導入の考えは 
　　　　

 

市長 
副市長 
教育長 
担当課



 
順番 質問者 質　問　の　要　旨 備考

 

午後 
３番目

２番 
佐藤澄男

 
１　防災対策について 
① 地域防災リーダーの育成は 

　② 支援物資の備蓄は 
　③ 障害者の避難所の受入体制は 
　④ 孤立集落への支援体制は 
　 
２　上野原市の自然環境と森林について 
　① 市内の森林の現状は 
　② 森林の環境改善は 
　③ 将来を見据えての計画は 
　

 

市長 
担当課


